

Ich, Ingeborg Langer-Schwarz bin 1942 in Innsbruck geboren und habe dort die Volks-, Haupt- und Handelsschule besucht.

Durch meine Heirat im Jahre 1964 erhielt ich die italienische Staatsbürgerschaft und habe jedoch auch die österreichische Staatsbürgerschaft beibehalten. Ich bin daher seit dem Jahr 1964 im Besitz beider Staatsbürgerschaften und in beiden Ländern wahlberechtigt.

Bin wohnhaft in Meran, jetzt Rentnerin und war beruflich Hotelsekretärin und Sekretärin in Handelsbetrieben.

Seit der Gründung der STF bin ich Mitglied und habe mich immer wieder auf Bezirksebene eingebracht.